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CONC田JO MUN重CⅡタAL DE冒ENA

AC冒A sE§工ON oRDⅡヾA恥

No. Aぐta 28 de皿ayo de 2024

En la ciuぬd de Tena pro血cia de Napo, a los vei加e y ochos dias del mes deわhl de dos

in血　veinticua億o, a las　16H19　previa convocatoria y cons亡atacidn

del qu6rum legal reglamentario, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena,坤o 1a direccidn del se充or alcalde; J血my Reyes, con la asistencia/ausencia de log

siguientes se盈ores conc匂ales :

ⅣⅡ田MBROSDELCONCEJOMUN重CⅡ'AL ��4�5H���JUS冒ⅡⅡCA AuSENc払 ��X�У薀R�

VICEALCALDESAÅLVAREZARCENTALES �ﾒ� ��

MAR王AR巳GINA 

CONCEJALAODALIZMELIDADAV工LA �ﾒ� ��

YANOUCH 

CONCEJALCUVIYAUR工POMABDGARMO重S互s �ﾒ� ��

CONCEJALAYARAAYELBNROBAYO �ﾒ� ��

PAREDES 

CONCEJALGREFASH工GUANGOBELISARIO �ﾒ� ��

FID言L 

CONCEJALAERIKAALICIAVARGAS �ﾒ� ��

ALVARADO 

CONCEJALAND工GREFACARLOSJORG巳 �ﾒ� ��

ALCALDE]IMMyxAvrERREⅤ巴sMARINo �ﾒ� ��

Enlaprese虹esesiらnordinahaa億血aco皿ose億etarialaわogaぬVanesaCo鵬zAucay, 

directora de Secretaria General titular; participan, ademまs, los directores depar[amentales y

ciudadania en general.

EL ORDEN DEL DiA

ORDEN DEL Din:

1. Constataci6n del qu6Ⅲm e instalaci6n de la sesi6n･

2. Lec請ra y aprobaci6n del orden del dial

3･ Aprobacidn del acta de la sesi6n del 21 de mayo del a粛o 2024･

4. Conocer y resolver respecto del infome tecnico No. 027-A-A-2024, puesto en

c○nocimiento mediante memorando No. GADMT-A-2024-I i 59-MEMO; que hace

re柁rencia a la sus血pddn del conve血o en櫨e, e重Gobiemo Municipa重de Tena y el

gr諒eectmo°dfnuot霊d°. : D蒜eLnEtr諾z#A蓋%°Nquia嘉d: [課nE°諾Lar謹as書誌�ﾐ
(CAMARAS DE VrDEo VTGILANCRA��ﾄ�$ﾔ�2�6�T苺D�$�2����$�
LAS COMUN工DADES Y CENTRO DE LA PARROQUIA PANO; cn ap轟cadd皿
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5○ ○ausura.

DESARROLLO DE LA SES重ON Y RESOLUC量ONES ADOPTADAS

pR量M田Ro: coNSTA皿c○○N DEL OuoRUM E Ⅱヾs冒ALAc量oN DE LA sEs量oN

For Secretaria General se procede a constatar el qu6rum. Existiendo el mismo conforme las

disposiciones legales, el se盃or alcalde, Jimmy Reyes, siende las 16H19 minutos procede a

declarar legalmente instalada la sesi6n ordinaria de Concejo No. 02 1.

s田GUNDO. ･ L田CT皿y APROBAc量oN DBL ORDEN DEL D主A.

EI se充or alcalde: "compa盃eras y compa充eros concejales esfa a disposici6n de ustedes la

lectura y aprobaci6n del orden del dia de la sesidn”.

Por secretaria se informa que, por unanimidad se aprueba el orden del dia.

TERCERO: APROBAc重eN D田L ACTA DE LA s田s重oN DEL 2i DE MAyo DEL

ANo 2024.

EI sefior alcalde: "compafieros y compa宜eras concqjales est5 a disposici6n de ustedes la

aprobaci6n del acta de la sesi6n del 2 1 de mayo de 2024, en dende esta tode lo que se resolvi6

y cada rna de vuestras intervenciones, pongo a cousideraci6n de ustedes compafieros

cmc匂ales''.

Par secretaria se informa que se aprueba el acta por unnimidad, sin ningun observaci6n.

CUÅR冒O: CONOCER Y RESOLVER RESPEC冒O DEL ⅡⅦす0RME冒亘CN工CO

No.∴ (岬NTE

宝器°RE#IA° A I°A suGs諾MT器-i°2鎧l.59’c##NI.Q器毒A嵩
GOBⅢRNO MUN重C皿AL D田　TENA Y EL GOBⅢRNO AUTONOMO

DE S C田N冒岬N :DEL
PROYECTO DENOMⅡヾADO:工MPL田M丑N冒AC量ON DEL S重S冒EMA DE

SE GUR量DAD∴ (CAM岬
C OM田町冒A岬LA
PA岬○ ○冒AD.

Cecibel Moreno Asesora Ahcaldia: "bueus tardes sefior alcalde, se組ora vicealcaldesa,

sefiores concejales, compa充eros directores, coordinadores, p心blico y representantes del

Gobiemo Parroquial de Pano, si, efectivamente la presidenta del Gobiemo Parroquial de

P狐o pres餌6 el proyecto de IMPLEMENTAαON DEL SISTEMA DE SEGURmAD

(CÅMARAS DE VIDEO VTGILANCRA Y AI,ARMAS COMUNITAR払S) PARA LAS

COMUNIDADES Y CENTRO DE LA PARR○○皿PANO;孤ap脆∽瓦6n al a南側lo 60

literal "n" del COOTAD, en sesi6n anterior se trat6 la reforma presupuestaria una vez que,

la reforma presupuestaria se ha efectunde se ha procedide con el proceso y ten�ﾖ�2���&�

todes los dooumentos habilitantes, para continua con este convenio, este proyecto consta

de veinticinco inn d61ares, veinte nil d61ares es el aporte del Gobiemo Municipal de Tena y

los cinco mil d6lares del Gobiemo Parroquial de Pano, basicanente es para la
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inplementaci6n de nueve chmaras, Nueve alarmas) en las comunidades de Guinea

Chimbana, Tasahurou, Pumayaou, Alto Pano, Huchukulin, Las Palmas, Lagartococha,

Centro Pano. En el proyecto consta las camaras, 1os postes, 1a conexi6n electrica y la

conexi6n del internet de estas camaras para que se pueda monitorear, la dunci6n de este

proyecto es el plazo de un afro, es decir, para poder q‘eoutarlo y realizar el finiquito de este

convenio, si hay algun duda referente al tema pueden hacerlo”.

EI se充or alcalde: "sefiores conc匂ales, siguiendo la politica de nuestra Municipalidad, a

previsto justamente que los reoursos que se iban a implementar en promoci6n oul調ral y

turistica sean invertidos en seguridad, en tode caso, han hecho los procedimientos

respectivos correspondientes con tote el equipo tecnico institucional y refiere a esta

trans氏rencia que haremos para que el Gobiemo Parroquial de Pano, pueda匂eoutar este

proyecto que se ha planteade a la instituci6n si hay alguna inquietud compafieros concejales

pueden hacerlo en este momento estimados conc匂ales''･

Regina Alvarez Vicealcaldesa: "buenas tardes sefior alcalde, compafieros concejales,

directores, coordinadores, asesores, pdblico que nos acompaha en la alcaldia de la dignidad,

no me queda mds que felicitar a la presidenta y sus vocales que, el dinero que est偽+

direccionade para la promoci6n turistica se lo ooupe en la seguridad ya que estamos pasando

un situnci6n critica en el pats, mis felicitaciones por esa buena decisibn, todos los tr血utes

est各皿acemdos y sug重e調apoyar es亡e ∞nve血o, mi saludo estima血presid紬ねy §e丘ores

concejales”.

EI sefior alcalde: "existe el apoyo a la moci6n de la compafiera Regina Alvarez".

Por disposici6n del sefior alcalde por Secretaria General se procede a tomar votaci6n de la

moci6n presentada por la conc��ﾆ��&Vv匁���庸�&W｢�

Procede por Secretaria General a tomar votaci6n;

/ Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la moci6n”.

/ Se急ora concejala Odaliz D各vha, "apoyo la moci6n''･

/ Seflor concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n".

/ Sefiora concejala Yara Robayo, "apoyo la moci6n".

/ Sefior concejal Belisario Grefa, "apoyo la moci6n".

/ Sefiora concq’ala, Erika Vargas "apoyo la moci6n''.

/ Sefior conc匂al, Carlos Andi "apoyo la moci6n''.

/ Aucalde de Tena, abogade Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n”

Per seαeta血se inめ鵬que se ap調eba la mod6n por皿animidad.

EL CONCEJO MUNICIPAL
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RESOLVIO

PR量MERO: Autorizar alわogado Jimmy Xavier Reyes Mar壷o, acalde del cant6n Tena, 1a

sus慨ipcidn del Convenio de Trans危rencia de Re脚rsos en櫨e el Gdbiemo Au章dnomo

Desce皿廿a脆zado Municipal de Tena y el GAD Pa調oquial de Pano''･ Para la匂e脚ciらn del

proyecto dcnom血ado "IMPLEMENTACION DEL SISTEMA DE SEGUR皿AD,

CÅMARAs D巴V工DEo v工GILANc工A Ⅴ ALARMAS CoMUNITAR払s PARA LAS

COMUNIDAD巳S Y CENTRO DE LA PARROQU工A PANO''. De conめ皿idad al

infb皿e te皿ico N○ ○ 02 7-A-A-2024.

SEGUNDO: Aprめar la presente重esolucidn con el car細er de urgente para su血mite

inmediat○ ○

Concluido el orden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 16H28 minutos el

se充or a重calde dedara dau§urada la sesi6n y紐ma la presente acta, para constancia

juntamente con la directora de Secretaria General; que CERTmcA.

Tena, 28 de mayo de 2024.


